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Einbürgerungsfeier in Reinickendorf: Ein
Verwaltungsakt mit Herz

Gemäß einem Bericht von www.berlin.de, fand kürzlich
eine Einbürgerungsfeier im Foyer des Ernst-Reuter-Saales
statt. Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbüken-Wegner
(CDU) erinnerte in ihrer Ansprache an den Moment ihrer

eigenen Einbürgerung vor vielen Jahren. Als Berliner
Bürger kann ich aus eigener Erfahrung bestätigen, dass die

Einbürgerung für viele Menschen mehr als nur ein
bürokratischer Akt ist. Es ist ein wichtiger Schritt, um sich

in der neuen Heimat wirklich zu Hause zu fühlen. Viele
Einbürgerungsfeiern finden auf lokaler Ebene statt und

sind ein Zeichen dafür, wie vielfältig und weltoffen unsere
Stadt ist. Die Einbürgerung von Menschen aus

verschiedenen Kulturen und Nationen trägt zur kulturellen
&amp;hellip;

Gemäß einem Bericht von www.berlin.de, fand kürzlich eine
Einbürgerungsfeier im Foyer des Ernst-Reuter-Saales statt.
Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbüken-Wegner (CDU)
erinnerte in ihrer Ansprache an den Moment ihrer eigenen
Einbürgerung vor vielen Jahren.

Als Berliner Bürger kann ich aus eigener Erfahrung bestätigen,
dass die Einbürgerung für viele Menschen mehr als nur ein
bürokratischer Akt ist. Es ist ein wichtiger Schritt, um sich in der
neuen Heimat wirklich zu Hause zu fühlen. Viele
Einbürgerungsfeiern finden auf lokaler Ebene statt und sind ein
Zeichen dafür, wie vielfältig und weltoffen unsere Stadt ist. Die
Einbürgerung von Menschen aus verschiedenen Kulturen und
Nationen trägt zur kulturellen Bereicherung Berlins bei.
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